

*CHRISTOPHE VIALETTE  
& MAXIME BAROERO*



*les ambassadeurs  
de Playa Chica*

Propriétaires du Riviera Beach Groupe, CHRISTOPHE VIALETTE et MAXIME BAROERO ouvrent Playa Chica le nouveau lieu incontournable de la French Riviera. Situé sur la plage de Mandelieu, au pied du Golf Old Course et face aux îles de Lérins, Playa Chica propose une cuisine du soleil, authentique et généreuse signée du chef étoilé Francis Scordel.

Owners of the Riviera Beach Group, CHRISTOPHE VIALETTE and MAXIME BAROERO are opening Playa Chica, the new must-see place on the French Riviera. Located on the Mandelieu beach, at the foot of the Old Course Golf and facing the Lérins Islands, Playa Chica offers a sunny, authentic and generous cuisine signed by Starred Chef Francis Scordel.

*SABRINA CARLEVARIS & BENJAMIN DUMEZ*

*architecture & immobilier*

Lorsqu'elle pense un projet, SABRINA CARLEVARIS, architecte HMONP, l'imagine avant tout en cohérence avec le site qui l'accueille. Ses maisons sont façonnées en privilégiant les matériaux traditionnels retravaillés avec les exigences actuelles. Un profil qui se complète avec celui de son conjoint fondateur de l'Agence Shellter, BENJAMIN DUMEZ, dont les compétences s'étendent de la conciergerie à la location saisonnière avec prestations hôtelières, jusqu'aux transactions immobilières.

When she works on a project, the HMONP architect (personal qualification as an architect project manager) SABRINA CARLEVARIS aims to create harmony with the immediate surroundings. She favours the use of traditional materials, in accordance with the current requirements. Her expertise complements that of her founding partner of Shellter Real Estate, BENJAMIN DUMEZ, whose skills range from concierge services to seasonal rentals with hotel services, to real estate transactions.

